

Pressemitteilung
07.12.2023



Einige der Kindergartenkinder mit ihren beiden Erzieherinnen Leila Ruoff und Daniela Obmann.

Kinder des Kindergartens „Neige“ erwärmen Herzen der Patienten

Die Kinder der städtischen Kindertagesstätte „Neige“ in Balingen waren Anfang Dezember mit ihren Erzieherinnen zu Gast im Zollernalb Klinikum am Standort in Balingen. An zwei Vormittagen brachten insgesamt 30 Vorschulkinder mit ihren wundervoll vorgetragenen Weihnachtsliedern und ihren Weihnachtselfenmützen die Patientinnen und Patienten und die Teams auf den Stationen zum Strahlen. Unermüdlich zogen die kleinen Sängerinnen und Sänger von Station zu Station und wurden mit viel Applaus für ihre Darbietung belohnt. Anschließend erhielt jedes Kind einen Beutel als Geschenk für den herzerwärmenden Einsatz.